



## **Auszug aus dem Beschlussprotokoll**

### **181. Ratssitzung vom 12. Januar 2022**

#### **4829. 2021/56**

**Postulat der SP-, Grüne- und AL-Fraktion vom 10.02.2021:  
Wahrnehmung aller Unterhalts-, Grund- und Zwischenreinigungen der städtischen  
Dienstabteilungen und Liegenschaften mit eigenem Personal sowie Berichterstat-  
tung betreffend Umsetzung**

Gemäss schriftlicher Mitteilung ist der Vorsteher des Hochbaudepartements namens des Stadtrats bereit, das Postulat zur Prüfung entgegenzunehmen.

Natascha Wey (SP) begründet das Postulat (vergleiche Beschluss-Nr. 3584/2021).

Jean-Marc Jung (SVP) begründet den von Stephan Iten (SVP) namens der SVP-Fraktion am 10. März 2021 gestellten Ablehnungsantrag.

Das Postulat wird mit 69 gegen 45 Stimmen (bei 0 Enthaltungen) dem Stadtrat zur Prüfung überwiesen.

Mitteilung an den Stadtrat

Im Namen des Gemeinderats

Präsidium

Sekretariat